

Image not found or type unknown



## Technisches Museum restituiert Musikinstrumente

17.06.2018

Das Technische Museum Wien konnte 18 Musikinstrumente aus der Wiener Musikhandlung Theodor Sternbergs an dessen ErbInnen übereignen.

Die Musikinstrumente waren Leihgaben, die Sternberg dem Museum 1936 zur Verfügung stellte. Im Zuge der Machtübernahme der Nationalsozialisten emigrierte Sternberg in die Vereinigten Staaten. Seine Musikhandlung wurde „arisiert“ und von einem „kommissarischen Verwalter“ übernommen. Die geliehenen Instrumente wurden 1938 in diesem Zusammenhang vom Museum angekauft.

2007 wurde vom Kunstrückgabebeirat die Rückgabe der Musikinstrumente an die rechtmäßigen ErbInnen von Theodor Sternberg empfohlen. Nun ist es dem Technischen Museum, mit Hilfe der Israelitischen Kultusgemeinde Wien gelungen, den Sohn in den USA ausfindig zu machen und die Objekte erfolgreich zu restituieren.

Nähere Infos finden Sie unter: [Provenienzforschung am Technischen Museum](#)